

Carsten Weiß übernimmt Trainerposten bei der 1. Herren der Adenstedter Handballer

Geschrieben von: Monika Tillmann

Dienstag, den 03. Juli 2012 um 22:59 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 04. Juli 2012 um 07:25 Uhr

Carsten Weiß leitet in der neuen Saison 2012/2013 als Spielertrainer die 1. Herren der Adenstedter Handball-Abteilung.

Er übernimmt die Aufgabe von Andreas Alder, der aus beruflichen Gründen nur für zurückliegende Saison als Trainer zur Verfügung stand. Unterstützt wird er von Holger Giesemann, der das Betreueramt übernimmt.

"Wir sind froh mit Carsten einen Trainer für unsere Herren gefunden zu haben, der diesen Bereich bereits als Spieler kennt. Allerdings müssen wir jetzt für ihn als Spielertrainer Verstärkung auf dem Torwartposten finden", berichtet Abteilungsleiter Uwe Giesemann.

Wer Interesse hat, die unsere Handballer als Spielerin/Spieler im Senioren- und Jugendbereich - insbesondere als Torwart der 1. Herren in der Regionsliga - zu unterstützen, wende sich bitte an den Spielwart, Stefan Degering, Tel. 0172/7169471, E-Mail sdege@web.de."